



El ICAM pone en marcha su propio Curso de Acceso a la Abogacía

Los licenciados y graduados en Derecho que decidan dar el paso al ejercicio profesional de la abogacía tienen a partir de ahora una nueva alternativa. El Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid, a través de su reconocido Centro de Estudios, ha puesto en marcha su propio [Curso de Acceso a la Abogacía](#) con un enfoque absolutamente práctico.

Además de preparar académicamente a los estudiantes para aprobar con holgura el examen habilitante, el propósito del ICAM es alinear la formación de los futuros abogados con las necesidades reales de los despachos y asesorías jurídicas de las empresas, centrados en la búsqueda de talento joven.

“En el mundo legal hay una lucha extraordinaria por el talento”, apunta el decano **José María Alonso**, postulando a la corporación madrileña como canalizador natural de los perfiles más demandados. “Nuestra aspiración es que los despachos y departamentos jurídicos de las empresas vengán a buscar el talento a la casa de la abogacía, que entiendan que quienes hacen su máster de acceso en el ICAM salen muy bien formados gracias a su planteamiento práctico y que se peleen por contratarlos”, sostiene.

Para lograrlo, la corporación madrileña cuenta con un equipo docente integrado casi en un 70% por abogados y abogadas en ejercicio, de todo tipo de despachos y especialidades, y aplicará una metodología innovadora enfocada en el caso prácti ...